

長谷部まつりでパレード

勇壮武者行列 穴水沸き立つ



長谷部信連をしのぶ武者行列
—穴水町川島

穴水町観光物産協会の第49回長谷部まつり(北國新聞社後援)は24日、同町中心部などで開かれ、穴水に拠点を置いた鎌倉時代の武将長谷部信連をしのぶ武者行列が勇壮に練り歩いた。パレードには初めてキリコ2基も参加し、沿道の見物客

キリコ2基が初参加

を沸かせた。

【28面に関連記事】

歩行者天国となった商店街通りなどで行われたパレードでは、穴水高と穴水中のプラスチック部を先頭に、婦人会の穴水音頭、町健康クラブの能登ワイン音頭などが続いた。

武者行列では、信連役の会社員黒坂藤明さん(51) 同町鹿波、奥方役の田島やすなさん(21) 同町宇留地、若君役の穴水小4年米里秀斗君(10) 同町大町、姫役の同2年橋本みつ子さん(8) 同町川島らが、沿道の歓声に手を振って応えた。

同町の音楽愛好者らで組織する「奏友会」の約



パレードに初めて参加したキリコ 同町大町30人が威勢良くキリコ2

基を繰り出したほか、能登半島地震以降に穴水町と交流する神戸市職員労働組合と同市須磨翔風高の和太鼓部もパレードを盛り上げた。

同町あすなろ広場では、太鼓の11グループが特設舞台で競演。信連との縁から山中温泉芸妓連も参加し、歌や踊りを披露した。